



Repatrian restos de familia regia que falleció en accidente de helicóptero cerca del Everest

Después de 17 días del trágico accidente, los cuerpos de los integrantes de la familia Sifuentes, quienes fallecieron el pasado 11 de julio luego de que el helicóptero en el que viajaban se estrellara cerca del Monte Everest en Nepal, fueron repatriados este viernes 28 de julio a México. La familia estaba integrada por la pareja Ismael Rincón y Luz González, originarios de San Pedro, Coahuila, pero residían desde hace más de 20 años en la colonia Cuauhtémoc en el municipio de San Nicolás de los Garza, y sus hijos Abril González, Fernando y María José que nacieron en Nuevo León.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/repatrian-restos-de-familia-de-nl-que-murio-en-accidente-en-everest>